

## Número 17 - Bogotá D. C. Noviembre 6 de 2001

## EXITOSA PARTICIPACIÓN DE LOS TRABAJADORES DEL INSTITUTO EN LA JORNADA DE PROTESTA SOCIAL DEL 1º DE NOVIEMBRE

Fue una demostración de unidad, democracia y organización. consultas realizadas en Bogotá por voto secreto en varias У secciónales mediante asambleas generales, para decidir vinculación actividad, esta a mostraron el amplio apoyo a la convocatoria, lo cual refleja el alto grado de inconformismo ante el deterioro creciente de las condiciones laborales y las lesivas reformas que se propone adelantar el gobierno siguiendo los dictados del Fondo Monetario Internacional. Además de la burla en el reajuste salarial para el año 2001.

En Medellín, según se nos informó, "el clima fue de total respeto y acatamiento a la decisión de paro. Los límites que se pusieron fueron meramente simbólicos, siendo respetado por todos los funcionarios.

Además de esto, se abrió un espacio importante a propósito del proyecto de implementación de los servicios médico legales las 24 horas del día. Esta fue una tertulia, o conversatorio según el neologismo de moda, que se desarrolló con mucha altura, esto habla del respeto a la jornada de

protesta y a la organización sindical."

Resaltamos la participación activa en la Jornada de los compañeros de Bucaramanga, Tunja, Pereira, pasto, Villavicencio y Cali.



En todo el país entraron en el paro diversas entidades estatales, de manera firme y unitaria.

Al rodear a las organizaciones sindicales, los trabajadores reafirmaron su confianza en el derecho de asociación y en la protesta social como mecanismos legítimos para oponerse a políticas a través de las cuales se quiere hacer recaer sobre los sectores menos favorecidos todo el peso de la crisis económica.

Crisis generada principalmente por el sagueo de los dineros públicos a través de la corrupción impune, por negativa a emprender reformas sociales y económicas que país necesita, por sometimiento indiano las а exigencias del Fondo Monetario Internacional y a la **globalización**, entendida por los países ricos como la "Ley del embudo", mediante la cual se garantiza el poder seguir explotando más a sus anchas los recursos de los países del llamado "tercer mundo".



Número 17 - Bogotá D. C. Noviembre 6 de 2001

Como van las cosas, el panorama es bien sombrío. En los tres últimos años han aumentado el desempleo y los niveles de pobreza, es decir, que muchos más colombianos se ven privados de lo mínimo no pueden cubrir sus necesidades básicas. Los servicios de salud son cada vez más precarios, y mientras se cierran hospitales por falta de gobierno recursos, el invierte enormes sumas en cubrir los costos de quiebra de entidades financieras a causa de malversación y malos manejos. Muchos más niños y jóvenes se ven privados del derecho a la educación. servicios públicos aumentan sus tarifas sin control ni justificación.

Y se reprime a través de la "querra sucia" a quienes mediante acciones legítimas y justas intentan canalizar inconformismo de los afectados. Es así como Colombia se ha convertido en el país más peligrosos del mundo para los sindicalistas, en los diez meses transcurridos del presente año se asesinado a 126 de ellos. además de 23 que han sufrido atentados, mientras que 66 que desaparecidos, y han sido número no determinado que han sufrido amenazas desplazamiento; todo esto en medio de la más vergonzosa impunidad.

Por ello, quienes creemos que el bienestar de cada uno depende del

bienestar de todos, y que es posible una sociedad respetuosa de los derechos, permita que convivencia pacífica y la expresión diferencias las V diversidad, debemos tomar consciencia de nuestra función social, y sumar esfuerzos para lograr un verdadero Estado Socual de Derecho.

## **NOTICIAS BREVES:**

Relevo en la Secretaría General del Instituto: la doctora ELDA PARRA fue remplazada por el doctor FERNANDO ARIAS GÓMEZ.



En el contexto de la semana institucional, SINDEMEDILEGAL, con la fraternal colaboración de la CUT, invitó al conferencista cubano José Angel Pérez quien disertó el viernes 2 de noviembre sobre el tema "Globalización e Implicaciones del Acuerdo Libre Comercio para las Américas": hacemos un fraterno llamado a todos los funcionarios, aprovechemos que espacios de educación, referidos a las causas políticas y económicas que afectan al país y los intereses de los colombianos.

## JUNTA DIRECTIVA NACIONAL SINDEMEDILEGAL